



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/contenu/actualites-france-et-international/article/ceremonie-de-signature-de-l-accord>

Cérémonie de signature de l'accord de Paris à New York - l'UE demande une ratification

rapide,



international -
Date de mise en ligne : vendredi 22 avril 2016

COMMISSION EUROPÉENNE

OIEau

La cérémonie de signature, convoquée par le secrétaire général des Nations unies, M. Ban Ki-moon, fait suite à l'adoption, par 195 pays, du premier accord universel mondial sur le changement climatique conclu le 12 décembre 2015 à Paris. L'Union européenne a été la première grande économie à présenter son engagement en amont de la conférence de Paris sur le climat (COP21) et compte maintenant sur une ratification et une entrée en vigueur rapides de l'accord.

Au nom du président Jean-Claude Juncker, M. Maroš Šefovi, vice-président de la Commission européenne chargé de l'union de l'énergie et M. Miguel Arias Cañete, commissaire chargé de l'action pour le climat et de l'énergie, participeront à cette cérémonie de haut niveau. Le vice-président Šefovi et la ministre néerlandaise de l'environnement Sharon Dijksma signeront l'accord au nom de l'Union européenne et le commissaire Arias Cañete prononcera une déclaration officielle au nom de l'Union européenne.

Le vice-président Šefovi a déclaré à Bruxelles : « Notre signature signifie avant tout que nous entérinons les engagements pris à Paris. C'est également un signal clair que nous nous engageons à opérer une transition radicale et déstabilisante vers une économie et une société à faibles émissions de carbone. Cette transition est désormais irréversible et irrépressible. Le souffle du changement se fait sentir au niveau mondial. L'Europe en fait partie intégrante et continuera à jouer un rôle moteur. C'est pourquoi nous devons mettre en place l'Union de l'énergie et créer les conditions favorisant les nouvelles perspectives, l'innovation et la création d'emploi que cette transition engendrera. Nous devons tirer parti de cette dynamique. »

Le commissaire Arias Cañete a ajouté : « Nous avons conclu un accord. Nous signerons et nous agirons. En Europe, nous nous sommes déjà mis au travail afin de mettre en &oeil;uvre l'accord de Paris et nous continuerons à mener la transition mondiale vers une économie à faibles émissions de carbone. Nous ratifierons l'accord de Paris en garantissant le soutien de nos 29 parlements et en démontrant que nous appliquerons les politiques nous permettant de tenir nos engagements. Nous pourrions ainsi garantir que nous agissons sur une base juridique solide. Avant le début de l'été, la Commission européenne présentera au Conseil une proposition de ratification de l'accord de Paris au nom de l'Union européenne. »